

AUSSTELLUNG



»Was machen wir hier eigentlich?«

Videoinstallation 24.05. – 22.07.2023 | Eröffnung: Mi, 24.05. | 19.30 Uhr | Galerie b



AUSSTELLUNG

24.05. – 22.07.2023 | Eröffnung: Mi, 24.05. | 19.30 Uhr | Galerie b

»**Was machen wir hier eigentlich?**«

Videoinstallation von Chris Schaal

Werden sie herausfinden, was sie da machen und warum? Werden sie sich mit ihrer Situation abfinden? Sind sie glücklich? Gibt es Hoffnung? Werden sie Verantwortung übernehmen für das, was sie tun?

Chris Schaal ist Filmemacher und Gestalter von Kunst- und Medienprojekten.
»blaufisch // medien für raum und zeit« - www.blaufisch-film.de

Vielen Dank an alle Mitwirkenden!

Mit freundlicher Unterstützung von



Abbildung auf der Titelseite: Videostill von Chris Schaal

Mailänder Platz 1 | 70173 Stuttgart | Mo bis Sa 9–21 Uhr | Tel (0711) 216-911 00 | www.stadtbibliothek-stuttgart.de

